

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT atas Rahmat dan segala Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dengan judul : “Studi Keanekaragaman Dan Kelimpahan Serangga Pada Tanaman Kakao (*Theobroma cacao* L.) Di Desa Hutagodang Muda Kecamatan Siabu Kabupaten Mandailing Natal” sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di FMIPA UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi. Terimakasih kepada Bapak Drs. H. Lazuardi, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan bagi penulis. Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, Drs. Nusyirwan, M.Si, Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah membantu melalui kritik dan saran yang berguna untuk penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak membantu selama perkuliahan. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Hj. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Jurusan Biologi.

Terkhusus untuk orang tua saya (Hidir Pulungan dan Siti Rohimi) terimakasih saya ucapkan atas doa, dukungan spiritual maupun material yang senantiasa selalu diberikan kepada saya. Terimakasih kepada adik-adik saya Adelina Pulungan, Mon dan Del yang selalu memberikan dukungan dan semangat. Terimakasih juga kepada bangda Syamsul Bachri yang selalu memberikan saya semangat, motivasi, perhatian, dan doanya, serta kepada keluarganya yang telah banyak membantu saya dalam penelitian ini.

Terimakasih untuk sahabat-sahabat saya Syahrida Batubara, Desi Permata Sari, Dahliana Rao, Suhairani, Fitra Hayati, Elly Gusrina, Nur Fitri, dan Evi Sunilawati yang selalu memberikan keceriaan dan semangat kepada saya. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan di Biologi Nondik A 2011

yang telah memberikan pengalaman dan kebersamaan yang takkan terlupakan. Terima kasih saya ucapkan kepada keluarga besar BIOTA, serta terimakasih buat orang-orang yang juga telah turut membantu dan mendukung dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih untuk semuanya dan semoga diberi keberkahan oleh Allah swt.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa dilingkungan FMIPA UNIMED, khususnya jurusan Biologi.

Medan, Maret 2015

Irma Agustina
NIM. 4112220004

THE
Character Building
UNIVERSITY